

Miguel Angel Ruiz Ayucar, Alcalde de Torrijos, "el PP está más fuerte que nunca siempre que no haya intrigantes que quieran diluirle".

Pero los hombres de Molina consideran una provocación el cese de **Tomás Martín Peñato**. "Pedi a Mariano responsabilidad y prudencia antes de que se tomara una decisión precipitada". Para Alvarez el cambio de portavoz sólo le ha parecido mal a unos cuantos amigos.

Pero la tensión entre ambas familias ha puesto sobre el tapete la necesidad de una candidatura alternativa a Alvarez y, en círculos cercanos al Presidente regional se estudia la persona idónea, aunque según ha podido saber BISAGRA esa persona es muy conocida en Toledo, militante del PP en la capital regional, y ya ha dicho que sí a la propuesta de los molinistas. El nombre es el secreto mejor guardado en el PP en estos momentos y sólo se conocerá una semana antes del Congreso provincial que se celebrará en noviembre.



J.L. CRUZ

Los líderes regionales apoyan a Molina como candidato

promotor de la candidatura alternativa que a la Presidencia regional del PP ha surgido en esta provincia y que encabeza **Angel Gómez caro**, el miembro del Comité Ejecutivo que, además de la dimisión de **Martín Peñato** pidió la de todos los diputados provinciales por sus escasos viajes por la Provincia.

Para **Molina** la candidatura no es preocupante. "Esta en su derecho democrático", asegura mientras insiste en que la suya es "la candidatura del Partido a nivel regional". De hecho en los últimos días ha recibido los apoyos de todos los presidentes provinciales, incluido el de Toledo que se ha desmarcado de los que le cuestionaban y que incluso ha descartado que, "a corto plazo" tenga en su mente quitarle el puesto a **Molina**. "Estoy seguro de que seguirá siendo el Presidente del PP", mientras se distanciaba de la candidatura alternativa de **Gómez-Caro**. "no puedo afirmar con certeza que no haya candidatura alternativa porque en un Partido democrático es una opción que tienen todos los afiliados."

Nuevas Generaciones, la rama juvenil del PP también ha conserado a **Molina** como su mejor candidato a la a la Presidencia regional y a la Junta de Comunidades. Los buenos resultados en la Región, a juicio de los cachorros del PP y la situación interna en el PSOE hacen más que viable las posibilidades de **Molina** al sillón de **Fuensalida**.

Madrid también ha optado por el líder regional. Hay demaseado tiempo y dinero invertido en él como para buscar otro candidato de última hora. **Molina**, a juicio de Genova, es "guerrillero" que consigue poner a Bono nervioso y que además se ha recorrido todas las Comarcas de Castilla-La Mancha y el 50 por ciento de los pueblos, aunque él insiste orgulloso en que sólo le quedan pequeños municipios y pedanías y que la mayoría de los castellano-manchegos le reconocen como **Molina**.

"Cualquier militante puede presentarse para ser Presidente regional e invito al promotor de la lista a que lo haga porque yo, que he recibido el apo-

GOLPE A NEW TECHNO

José Manuel Molina está preocupado porque la división interna del PP desvie el interés informativo de **New Techno**, *affaire* que está tocando de lleno al PSOE. **Molina**, ha puesto toda la maquinaria del PP para poner en claro la sociedad de la Junta con el polémico empresario **José Luis Pinto Fontán** y cómo se llevaron las negociaciones para aprobar los casi 500 millones de subvención recibidos. Este insiste en preguntar si el diputado, **José María Mohedano** intervino en la negociación y las personas con las que se reunía.

Para buscar claridad en el asunto ha encargado al Diputado por **Albacete**, **Anastasio Ballesteros**, a fondo sobre **New Techno** y las conexiones con la Junta de Castilla-La Mancha. **Molina** ha asegurado que sí de estas investigaciones se demuestra que **Mohedano** intervino algunos responsables regionales tendrán que dimitir porque en el caso habrá responsabilidades políticas demostradas.

●●●● ALVAREZ CONTRAATACA

Pero **Mariano Alvarez** tampoco se queda quieta y no sólo ha frenado las críticas de **Agustín Conde**, en otro tiempo competidor en el cargo y el hombre que le fingió su única derrota en la Asamblea local de Toledo, le hacía sobre la renovación pendiente del PP en esta misma revista. Las declaraciones que apuntaban al acercamiento de **Mariano Alvarez** a los barones (diputados) para hacerse con el control de la provincia fueron consideradas por estos como, "una falta de responsabilidad y fruto de una rabieta infantil". **Miguel Angel Ruiz Ayucar** ha sido más contundente su crítica cuestionando el derecho de los militantes a opinar "lo que les venga en gana aunque sea negativo de otro miembro del Partido". Además, insiste en que **Conde** no puede demostrar nada ni hablar de renovación porque siempre ha obtenido todo de la mano de su promotor, **José Manuel Molina**.

Molina considera al Presidente provincial de Toledo